

# *Llega a La Habana primer vuelo regular de American Airlines*

---



La Habana, 29 nov (RHC) Un vuelo inaugural de la compañía estadounidense American Airlines aterrizó este lunes en el Aeropuerto Internacional José Martí para reabrir las conexiones aéreas regulares desde ese país hacia la capital cubana.

El especialista principal de Relaciones Internacionales y Comunicación de la Corporación de la Aviación Cubana (Cacsa), Miguel Landeras, agregó este lunes a Prensa Latina que en ese viaje llegó el director comercial para las Américas de American Airlines, Alfredo González.

Ese aparato, que llegó desde Miami con 157 pasajeros, abre las puertas a los vuelos regulares desde Estados Unidos a La Habana.

Desde Miami, American Airlines opera más de 345 vuelos diarios a 129 destinos en 44 países y territorios, indica la aerolínea.

En junio de 2016 el Departamento de Transporte de Estados Unidos autorizó a seis aerolíneas de Estados Unidos para que comenzaran a ofrecer vuelos a Cuba.

La aprobación restableció el servicio aéreo regular entre Estados Unidos y Cuba luego de estar interrumpido por más de 50 años. Los primeros viajes resultaron al interior de la isla, mientras se

restablecen a la capital.

Estados Unidos y Cuba restauraron relaciones diplomáticas en julio de 2015, lo que hace más fácil que ciudadanos estadounidenses visiten Cuba.

Pero los viajeros de esa nación solo pueden llegar mediante 12 categorías aprobadas por Washington, no como turistas, libremente.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/113692-llega-a-la-habana-primer-vuelo-regular-de-american-airlines>



**Radio Habana Cuba**